

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Centro en La Vega, y el Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch, de esta ciudad cibaëña, firmaron un convenio de colaboración académica, para contribuir con la formación de recursos humanos, el desarrollo de la investigación, y otros renglones en el área de la salud.



El doctor Iván Grullón y José Luis Coronado en momentos en que rubrican el convenio entre ambas

Este convenio fue suscrito por el rector de la UASD, doctor Iván Grullón Fernández, y el doctor José Luis Coronado, director del referido hospital. La actividad contó, además, con la presencia del doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; Geraldino Caminero, director de la UASD-Centro La Vega; los doctores Rafael Núñez y Marcel Bacó Eró, encargado del Departamento de Enseñanza y director Médico del centro de salud que firmante, respectivamente.

El compromiso establece, principalmente, el intercambio de profesionales, con el fin de brindar asesoría, impartir cursos, seminarios y dictar conferencias, así como integrar equipos en el campo de la investigación. Asimismo, la UASD-Centro La Vega se compromete a realizar eventos en beneficio del hospital para promocionar la creación y desarrollo tecnológico, innovación, difusión y prestaciones de servicios.

También, ambas instituciones llevarán a cabo actividades de concienciación y valoración de los recursos naturales y del medio ambiente, jornadas de reforestación en las cuencas hidrográficas de la región, para el sostenimiento de la vida y el planeta.

Escrito por Rafael Paez

Lunes 26 de Septiembre de 2016 13:26 -

---



Autoridades de la UASD y del Hospital que conformaron la mesa de honor de

En tanto que, el hospital dará facilidades a los estudiantes de término de las licenciaturas en Enfermería, Bioanálisis y otras ramas relacionadas con las carreras de ciencias de la salud, técnicas y científicas que ofrece la UASD-Centro La Vega, para que cumplan con los requisitos de pasantías, a los fines de lograr la excelencia académica en su formación profesional.

Tanto el doctor Grullón Fernández como Coronado resaltaron la trascendencia del acuerdo, por considerar que el mismo beneficiará a ambas instituciones en el plano académico, y porque, además, dichas entidades tienen un alto sentido de compromiso social, lo cual redundará en provecho de la provincia de La Vega, y del país en general.

A esta actividad, que tuvo lugar en el mencionado centro de salud, asistieron docentes, funcionarios y personal de la UASD-Centro La Vega y del Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch.



Público que asistió al acto de firma del importante convenio interinstitucional.